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ПН, 17 октября: утро +20, вечер +60,
ск. ветра - 1 м/с (Вст).
Магнитных бурь нет.

сб, 15 октября: утро +70, вечер +120,
ск. ветра - 0 м/с (С-В).
Слабая геомагн. буря.

Вс, 16 октября: утро +30, вечер +100,
ск. ветра - 1 м/с (Зап.).
Небольшие геомагн. возмущ.R RR

погода

4 декабря - выборы депутатов ГосударственноЙ думы рФ  
и ЗаконодательноГо собрания свердловскоЙ области

на 1 полугодие 2012 года
ПодПисные цены

 с доставкой до почтового ящика - 180 руб.  
Оформляется во всех почтовых отделениях.

 с получением в редакции -  96 руб.  
Оформляется в редакции для групп от 5 человек.

 с доставкой на предприятие - 108 руб.  
Оформляется для групп от 20 человек.

 с получением в совете ветеранов - 72 руб.  
Оформляется в совете ветеранов.

продолжается  
подписка

как уже сообщала наша газета 
(«нс» №99 от 3 сентября 2011 
г.), богданович вошел в число 
городов-участников всерос-
сийского конкурса «Город 
равных возможностей». 

Этот конкурс проводится с целью соз-
дания максимально возможных условий 
для улучшения жизни детей-инвалидов. 
Девиз конкурса: «От ограниченных 
возможностей – к возможностям без 
границ».

Сегодня по всей стране проходит 
процедура голосования населения за 
свои города. Богданович пока что набрал 

лишь три голоса. Давайте поддержим наш 
город!

Для этого каждому, у кого есть доступ к 
сети Интернет, нужно в любой поисковой 
системе (к примеру, «Яндекс») набрать 
«Я-родитель» и, открыв сайт ya-roditel.ru, 
выполнить пять шагов:

– в разделе «Конкурсы и акции» зайти 
– «Все конкурсы»,

– выбрать «Город равных возможностей 
для детей»,

– щелкнуть по зеленому листку «Голо-
совать за свой город»,

– найти Богданович, зайти,
– в верхнем углу «Личный кабинет» 

авторизоваться.
Итоги конкурса будут подведены до 1 

декабря. У нас есть еще время отдать свои 
голоса за Богданович.

С. ФедоСеева. 

раЗводы пошли  
на убыль

По данным отдела ЗАГС, в сентябре 
текущего года родилось 45 малышей, это 
на два меньше числа новорожденных в 
аналогичном периоде прошлого года. 
В сентябре 2011 ушло в мир иной 60 
человек, это на три больше количества 
умерших в течение девятого месяца 
2010-го.

Число желающих зарегистрировать 
свои отношения увеличилось, и суще-
ственно: 39 пар – в сентябре 2010, 
47 – 2011. А вот количество пар, ре-
шивших расторгнуть свои отношения, 
наконец-то пошло на убыль. Если в 
сентябре прошлого года число таких пар 
равнялось 22, то в этом году - 18. Правда, 
по итогам девяти месяцев эти цифры 
пока не радуют: 153 пары расторгли 
свои отношения с января по сентябрь 
2010 года, в аналогичном периоде этого 
года уже 179.

«Горячая линия»  
для матереЙ-одиночек
С 17 по 19 октября будет работать 

«горячий телефон» по социальным и 
психологическим вопросам матерей, 
воспитывающих детей в одиноч-
ку. Линия открыта круглосуточно. 
Звонки принимаются по телефону –  
2-11-19.

акция для пожилых
По информации мастера производ-

ственного обучения БПТ Л.В. Поно-
маревой, в честь дня пожилых людей 
учащиеся политехникума проводили 
акцию для богдановичцев – два дня 
бесплатно подстригали пожилых в 
здании училища. Всего за эти два дня 
через руки учащихся парикмахеров 
прошло 34 человека, и все остались 
довольны.

в библиотеке проЙдет 
день новоЙ книГи

Любители книжных новинок могут 
ликовать: 21 октября, в два часа дня, 
в центральной районной библиотеке 
состоится мероприятие – день новой 
книги. В этот день всем читателям будут 
представлены новые, недавно «приехав-
шие» в библиотеку книги. Здесь любите-
ли почитать найдут для себя литературу 
по интересам.

дорожно-строительный 
участок № 2 (дрсуч) сухолож-
ского дрсу в рекомендациях 
не нуждается – практически 
все улицы богдановича в пос-
ледние годы были капитально 
отремонтированы именно его 
коллективом. как работается 
в этом году нашим дорожным 
строителям? на эту тему мы 
побеседовали с и.о. начальни-
ка дрсуч а.в. стюрцем.

– андрей викторович, в этом году 
вам было передано содержание до-
рог на территории Го Богданович. в 
каких границах?

– Содержание дорог в наше ведение 
перешло в летний период. Работы на этом 
направлении ведем на 257 километрах 
территориальных дорог и на 42 киломе-
трах федеральной трассы (Сибирского 
тракта) от границы Белоярского до грани-
цы Камышловского районов. В настоящее 
время мы ведем заготовку пескосоляной 
смеси для посыпки дорог в зимний период. 
Весь автопарк, используемый на очистке 
и обработке дорог противогололедными 
материалами, находится в состоянии пол-
ной готовности. Кроме того, руководство 
ДРСУ планирует на следующей неделе 
усилить наш автопарк новым «КамАЗом» 
с оборудованием для распределения 
пескосоляной смеси.

– Как поработалось вашему коллек-
тиву на строительстве и ремонте 
дорог?

– В нынешнем году объемы дорожного 
строительства выросли значительно. Наш 
участок принял участие в строительстве 
дороги Екатеринбург-Тюмень в объезд по-
селка Белоярского. Участок строительства 
составлял 4,6 километра, работы было 
много, поэтому после получения подряда 
на реконструкцию улицы Кунавина в Бог-
дановиче мы не сумели переключиться 
вовремя. Много времени отняло приоб-
ретение технических средств организации 
дорожного движения. Сроки выполнения 
работ значительно сместились. Но се-
годня «Свердловскавтодор» собрал в 
Богдановиче настоящую армаду техники 
из нескольких управлений. В настоящее 
время на улице Кунавина трудятся 10 
двадцатитонных и четыре десятитонных 
самосвала, два асфальтоукладчика, экс-
каватор и два погрузчика, бульдозер, ав-
тогрейдер, четыре катка и четверо дорож-
ных рабочих. В этом году нам предстоит 
реконструировать участок улицы Кунавина 
протяженностью в 1,6 километра.

– в среду, 12 октября, началась 
укладка верхнего слоя асфальтобе-
тона, а между тем еще недавно было 
принято решение о прохождении в 
этом году проезжей части улицы 
Кунавина с укладкой только нижнего 
слоя асфальта. Планы поменялись?

16 октября – день работников дорожноГо хоЗяЙства

У дорожников работы прибавилось

окончание на 4-й стр.

голосуем за Богданович
соцзащита

Уважаемые работники дорожной 
отрасли!

Примите искренние поздравления с 
профессиональным праздником – Днём 
работников дорожного хозяйства. сегод-
ня автомобильные перевозки становят-
ся одной из важнейших составляющих 
экономического развития страны. 
Поэтому дорожная сеть нуждается в 
интенсивном развитии для динамичной 
работы всех отраслей производства и 
социальной инфраструктуры.

 День работников дорожного хозяй-
ства – праздник людей, посвятивших 
свою жизнь важному и ответственному 
делу. В настоящее время без высоко-
классных профессионалов дорожни-
ков невозможно устойчивое экономи-

ческое развитие региона, немыслима 
повседневная жизнь богдановичцев.

благодарим вас за многолетнюю ра-
боту, за надёжность и высокое мастерс-
тво. Уверены, что работники дорожного 
хозяйства обеспечат непрерывную 
работу автомобильного транспорта, 
позволят создать условия для беспе-
ребойного грузопотока и безопасной 
перевозки пассажиров.

 От всей души желаем вам крепкого 
здоровья, счастья, благополучия и 
дальнейших успехов в труде!

 а.а. БыКов,  
Глава Го Богданович; 

в.П. ГреБеНщиКов,  
председатель думы  

Го Богданович.

работники «свердловскавтодора» укладывают верхний слой асфальтобетона на улице 
кунавина.

Фото а. КоЛоСова.
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вестник избирателя № 1
4 декабря 2011 Года - выборы депутатов ГосударственноЙ думы рФ и ЗаконодательноГо собрания свердловскоЙ области 

официально

набирает обороты избира-
тельная кампания по выборам, 
назначенным на 4 декабря 2011 
года. сейчас идет процесс ре-
гистрации федеральных списков 
кандидатов в депутаты Госу-
дарственной думы.

В частности, 5 октября решением Цен-
тральной избирательной комиссии (ЦИК) 
РФ зарегистрирован федеральный список 
кандидатов, выдвинутый съездом ЛДПР.

3, 4 и 5 октября решением ЦИК заверены 
федеральные списки кандидатов в депу-
таты Государственной думы, выдвинутые 
КПРФ, партиями «Справедливая Россия», 
«Единая Россия». Ранее были заверены 
списки кандидатов партий: «Патриоты Рос-
сии», «ЯБЛОКО», «Правое дело».

Таким образом, на первом этапе вы-
боров депутатов Государственной думы 
все семь политических партий выдвинули 
свои федеральные списки кандидатов, 
в которые включено 3168 кандидатов в 

депутаты, претендующих на 450 мандатов 
депутатов Государственной думы. По Свер-
дловской области в эти списки включено 
66 кандидатов.

Этим партиям выданы разрешения на 
открытие специальных избирательных сче-
тов для формирования денежных средств 
их избирательных фондов. Непарламент-
ские партии – «Патриоты России», «ЯБЛО-
КО», «Правое дело» ведут сбор подписей 
избирателей в поддержку выдвижения 
своих списков кандидатов.

Напомню, что следующий этап – пред-
ставление документов для регистрации фе-
деральных списков кандидатов. Последний 
день приема документов для регистрации 
в ЦИК России – 19 октября 2011 года, до 
18 часов.

На досрочных выборах депутатов За-
конодательного Собрания Свердловской 
области завершается этап выдвижения 
списков кандидатов по общеобластному 
избирательному округу и кандидатов по 
одномандатным избирательным округам. 
Вчера прошла областная конференция 
областного отделения партии «Единая Рос-
сия», решением которой утвержден обще-
областной список кандидатов в депутаты 
областного Законодательного Собрания в 

количестве 78 человек, поделенных на 25 
территориальных групп, и 25 кандидатов по 
одномандатным избирательным округам. 
Общеобластную часть списка возглавили: 
Б. Игошев, Е. Чечунова и А. Чернецкий.

Ранее приняты решения о выдвижении 
общеобластных списков кандидатов либо 
кандидатов по одномандатным избира-
тельным округам областными отделениями 
других политических партий. Напомню, как 
складывается картина там. «Правое дело» 
– в количестве 78 человек, поделенных 
на 25 территориальных групп, а также 
один кандидат в депутаты по Каменскому 
одномандатному избирательному округу 
N 14 – С. Рявкин. Общеобластную часть 
списка возглавляют А. Рявкин, С. Рявкин 
и А. Копылов. КПРФ – 78 человек – 25 
территориальных групп и 25 кандидатов 
по всем 25 одномандатным избирательным 
округам. Общеобластную часть списка 
возглавляют Д. Шадрин, Е. Кукушкина и 
В. Коньков. ЛДПР – 73 кандидата – 25 
территориальных групп и 25 кандидатов в 
депутаты по одномандатным избиратель-
ным округам. Общеобластную часть списка 
возглавляет В. Жириновский.

Продолжается выдвижение кандидатов 
в депутаты Законодательного Собрания 

Свердловской области по одномандатным 
избирательным округам в порядке само-
выдвижения.

Напомню, что использование средств 
массовой информации в целях агитации 
возможно с 5 ноября по 2 декабря 2011 
года включительно при условии полной 
предоплаты эфирного времени или печат-
ной площади. А изготовление агитацион-
ных материалов возможно только за счет 
средств соответствующих избирательных 
фондов при условии полной предоплаты 
этой услуги.

Получить открепительные удостовере-
ния для голосования по выборам депута-
тов Государственной думы и по досрочным 
выборам депутатов Законодательного 
Собрания области можно в районных и 
городских комиссиях, начиная с 19 октября 
и по 13 ноября, а в участковых комиссиях 
– с 14 октября и до 18 часов 3 декабря 2011 
года включительно.

владимир МоСтовщиКов, 
председатель  

избирательной комиссии  
Свердловской области.

«оГ» от 07.10.2011 г.  
(печатается с сокращениями). 

завершается этап выдвижения кандидатов  
в областное законодательное собрание

По состоянию на 1 января 2011 года 
на территории Свердловской области за-
регистрировано избирателей, участников 
референдума  – 3476949.

Средняя норма представительства  в 
округе – 139078.

+10 процентов – 152986.
–10 процентов – 125170.
белоярский одномандатный избира-

тельный округ № 3,
126213 избирателей,
Каменская районная территориальная 

избирательная комиссия, г. Каменск-Ураль-
ский. 

Белоярский городской округ (27559 из-
бирателей),

часть городского округа Богданович (9139 
избирателей),

городской округ Верхнее Дуброво (3732 
избирателя),

городской округ Заречный (24875 изби-
рателей),

часть города Каменска-Уральского (10958 
избирателей),

Каменский городской округ (23746 изби-
рателей),

часть Октябрьского района муниципаль-
ного образования «город Екатеринбург» 
(26204 избирателя).

Часть городского округа богданович 
в границах населенных пунктов: деревня 
Быкова, село Тыгиш, Билейский рыбопитом-
ник, деревня Билейка, деревня Мелехина, 
поселок Куртугуз, село Кунарское, деревня 
Чудова, поселок Грязновская, поселок 
Красный Маяк, село Грязновское, деревня 

Орлова, село Бараба, село Кулики, село 
Каменноозерское, поселок Луч, поселок Сос-
новский, село Троицкое, деревня Октябрина, 
поселок Полдневой, село Гарашкинское, 
село Суворы, поселок Дубровный, село 
Ильинское, деревня Черданцы.

богдановичский одномандатный изби-
рательный округ № 4,

136326 избирателей,
Богдановичская районная территори-

альная избирательная комиссия, г. Богда-
нович.

Часть городского округа Богданович 
(31149 избирателей),

Камышловский городской округ (23006 
избирателей),

муниципальное образование Камышлов-
ский муниципальный район (в том числе 
муниципальные образования «Восточное 
сельское поселение», «Галкинское сельское 
поселение», «Зареченское сельское поселе-
ние», «Калиновское сельское поселение», 
«Обуховское сельское поселение») (21822 
избирателя),

Пышминский городской округ (17813 
избирателей),

Талицкий городской округ (42536 изби-
рателей).

Часть городского округа богданович: 
город Богданович, село Волковское, поселок 
Дубровный, село Коменки, деревня Кашина, 
деревня Кондратьева, деревня Поповка, де-
ревня Прищаново, деревня Паршина, дерев-
ня Раскатиха, село Чернокоровское, деревня 
Щипачи, деревня Алешина, деревня Верхняя 
Полдневая, cело Байны, село Щипачи.

схема одномандатных избирательных округов  
для проведения выборов депутатов Законодательного 

собрания свердловской области в 2011 году

В Богдановичской районной территори-
альной избирательной комиссии начинается  
выдача открепительных удостоверений для 
голосования на выборах депутатов Госу-
дарственной думы Федерального Собрания  
Российской Федерации шестого созыва и 
досрочных выборов депутатов Законодатель-
ного Собрания Свердловской области.

Избиратель, который не будет иметь воз-
можности в день голосования прибыть в поме-
щение для голосования того избирательного 
участка, где он включен в список избирателей, 
вправе получить открепительное удостовере-

ние и принять участие в голосовании на том 
избирательном участке, на котором он будет 
находиться в день голосования.

Открепительные удостоверения можно 
получить  в территориальной избирательной 
комиссии (здание  администрации городского 
округа, второй этаж, каб. № 22) с 19 октября 
по 13 ноября 2011 года; в рабочие дни – с 8 
до 12 часов и с 13 до 17 часов, в выходные 
дни – с 9 до 17 часов; в участковых избира-
тельных комиссиях с 14 ноября по 3 декабря: 
в рабочие дни – с 15 до 20 часов, в выходные  
– с 9 до 18 часов.

к сведению избирателей

17 октября 2011 года начинается форми-
рование участковых избирательных комис-
сий по выборам депутатов Государственной 
думы Федерального Собрания Российской 
Федерации шестого созыва и досрочным 
выборам депутатов Законодательного 
Собрания Свердловской области.

Участковые избирательные комиссии 
формирует районная территориальная 
избирательная комиссия на основе пред-
ложений, поступивших от политических 
партий,  избирательных объединений,  

 
кол-во из-

бирателей на 
1 июля 2011 

года

кол-во 
избира-
тельных 
участков

Номера УИК

Богдановичская 30975 20 246-261,268,270,272,274
Камышловская  
районная 22781 24 434-457

Камышловская  
городская 22949 18 1915-1932

Пышминская 17834 25 697-706, 708-719, 721-723

Талицкая 42988 54
927-933, 935-942,  944-959, 
962, 963, 965-974, 976-982, 
984, 986-988

итого 137527 141  

богдановичский одномандатный  
избирательный округ № 4

№ ИУ Границы избирательного участка
Численность  
избирателей  
на 01.07.2011

246-260, 
274 город Богданович полностью 25748

261 д.Прищаново, д.Кондратьева, д.Кашина, д.Поповка, с.Коменки 1369

268 д.Алешина, д.Верхняя Полдневая, с.Байны, с.Щипачи 2572
270 д.Щипачи, с.Волковское 584

272 д.Паршина, д.Раскатиха, п.Дубровный, с.Чернокоровское 702

Итого 30975

богдановичская районная территориальная избирательная комиссия
(Богдановичская часть)

начинается формирование  
участковых избирательных комиссий

Досрочные выборы депутатов Законодательного  собрания  
свердловской области

представительного органа местного само-
управления, собраний избирателей по мес-
ту жительства, работы, службы, учебы.

Предложения принимаются до 16 часов  
3 ноября 2011 года.

Территориальная избирательная ко-
миссия располагается в здании  адми-
нистрации городского округа Богданович   
(кабинет №22).  Тел.  5-18-12.

Богдановичская районная 
территориальная избирательная 

комиссия.



в состав тыгишской сельской 
территории входят три населен-
ных пункта: село тыгиш, дерев-
ня быкова и железнодорожный 
разъезд «906-й километр». из 
сельскохозяйственных предпри-
ятий на этой территории располо-
жена центральная усадьба одного 
из крупнейших хозяйств нашего 
городского округа ооо «бмк». 
многие жители тыгиша работают 
в екатеринбурге, благодаря тому, 
что село расположено у самого 
сибирского тракта, а жители де-
ревни быкова – в богдановиче, 
благодаря близкому расположе-
нию районного центра. 

Невзирая на кризисные годы, здесь были 
сохранены все объекты социальной сферы: 
средняя школа, детсад, клуб и фельдшерско-
акушерский пункт. Торговые услуги оказывают 
сельчанам три продовольственных магазина 
БПО, расположенных в Тыгише и Быкова, еще 
два продуктовых и один магазин одежды и кафе 
на Сибирском тракте в Тыгише принадлежат 
индивидуальным предпринимателям.

демоГраФия
За четыре последних года численность 

населения в Тыгишской сельской территории, 
в отличие от большинства других, не уменьши-
лась, а увеличилась. Если в 2008 году на тер-
ритории проживало 1300 человек, то в январе 
нынешнего года их стало на два больше. При 
этом в Тыгише население уменьшилось на 20 
человек, а в Быкова – на 22 увеличилось. 

Глобальная ГаЗиФикация 
и ее последствия

Приток горожан на жительство в деревню 
Быкова стал возможен, благодаря тотальной га-
зификации. Там, где есть доступ к природному 
газу, комфортабельность жилья возрастает в 
разы – отпадает необходимость заготавливать 
дрова и уголь, периодически топить печи, появ-
ляется круглосуточная возможность пользова-
ния горячей водой. Квартиры в сельских домах, 
оснащенных газовыми котлами, не только не 
уступают, а превосходят уровнем комфорта 
большинство городских квартир. 

В 2009 году в деревне Быкова были постро-
ены наружные газопроводы на улицах Вайнера, 
Революции, Набережной, Кирова и Советской. 
Без газа на сегодняшний день остаются пока 
дома на улице 8 Марта. Газификация этой 
улицы запланирована на год следующий. 
Средства на эту работу будут выделены из 
областного бюджета.

В Тыгише масштабная работа была прове-
дена по газификации социальных объектов. 
Осенью 2009 года были установлены три 
блочных газовых котельных, подающих тепло 
в детский сад, в школу и общежитие, Дом 
культуры и административное здание, где рас-
полагаются контора ООО «БМК» и управление 
сельской территории. На автономное газовое 
отопление был переведен и фельдшерско-
акушерский пункт. В настоящее время все эти 
котельные переданы в эксплуатацию МУП 
«Богдановичские тепловые сети».

Газовые сети в Тыгише изначально прина-
длежали колхозу «Родина», в настоящее время, 

ввиду банкротства этого сельхозпредприятия, 
они предаются ООО «Уральские газовые сети», 
ведется ревизия сетей и домового газового 
оборудования. В связи с тем, что жилые дома в 
Тыгише практически стопроцентно переведены 
на автономное газовое отопление, а социаль-
ные объекты отапливаются от блочных котель-
ных, бывшая котельная, принадлежавшая СПК 
(колхоз) «Родина» осталась без дела. 

перемены в жкх
До 2011 года жилищно-коммунальные услу-

ги населению Тыгишской сельской территории 
предоставляли последовательно СПК (колхоз) 
«Родина» и пришедшее на смену ему ООО 
«БМК». В настоящее время водоснабжением 
занимается МУП «Сельжилфонд», вывоз 
жидких бытовых отходов взяло на себя ЗАО 
«ПМК-2», твердые бытовые отходы вывозит 
МУП «Благоустройство».

 Многоквартирники Тыгиша в капитальном 
ремонте нуждались давно. Однако они нахо-
дились в собственности колхоза и до прове-
дения приватизации квартир финансировать 
их из «Фонда содействия реформированию 
жилищно-коммунального хозяйства РФ» не 
представлялось возможным. Сегодня дома 
перешли на баланс муниципалитета, квартиры 
приватизированы. И в программу капиталь-
ного ремонта в рамках Федерального закона  
№ 185, создавшего упомянутый выше «Фонд 
содействия», в Тыгише вошли две двухэтажки: 
дом № 41 на улице Ленина и дом № 50 на 
Юбилейной.

Работники выигравшего конкурс ООО 
«ЛидерСтрой» капитальный ремонт в Тыгише 
начали делать в начале сентября: ремонти-
ровали кровли, инженерные сети, фасады 
и подвалы. К моменту выхода этого номера 
капитальный ремонт дома № 41 на Ленина уже 
завершен, также завершается ремонт фасада 
на Юбилейной, 50.

строительство жилья
В последнее время в Тыгишской террито-

рии наметился настоящий строительный бум 
индивидуальных жилых домов. Народ хочет 
строиться.

По свидетельству В.В. Лоскутова, если в 
2008 году с заявлением на выделение участ-
ка для строительства жилья с последующим 
развитием личного подсобного хозяйства 
обратились две семьи, а в 2009-м всего одна, 
то в 2010 подобное желание высказали 12 
семей. Что же касается года текущего, то 
шесть семей оформили льготные кредиты на 
развитие ЛПХ с последующим строительством 
жилья, а участков на строительство домов 
администрацией городского округа выделено 
51 (пятьдесят один!). Постепенно наметилась 
тенденция сближения (если не соединения) 
двух из трех населенных пунктов территории 
– Тыгиша и Быкова. 

Сегодня в Тыгишской сельской территории в 
стадии строительства находятся 48 домов, три 
из которых общей площадью в 300 квадратных 
метров будут введены в строй в этом году, а в 
2012-2013 годах ожидается ввод еще 45 домов. 
Причем дома эти капитальные, двухуровневые. 
Наиболее активно (34 из 48 домов) ведется 
строительство в деревне Быкова на улицах 
Кирова и Вайнера.

в школе стало тепло
В Тыгишской средней школе накануне но-

вого учебного года появился новый директор 
– Д.Е. Ляпустина. При нашей встрече она 
рассказала следующее:

– В нашей школе обучаются 95 детей, препо-
давательский состав насчитывает 15 педагогов. 
Преподаются все предметы, имеется собствен-
ный кабинет информатики, укомплектованный 
девятью компьютерами, школа подключена к 
Интернету.

 Перед началом этого учебного года был 
проведен текущий ремонт: полностью пок-
рашены стены, остеклены оконные рамы, 
заменена дверь в раздевалке.

 На протяжении нескольких лет нашей 
школе уделяется повышенное внимание ад-
министрацией городского округа. В 2009 году 
нас подключили к газовому котлу наружного 
размещения, работающему в автоматическом 
режиме, на газ и холодное водоснабжение 
были установлены приборы учета, что позво-
лило оптимизировать расходы на отопление и 
водопотребление. Плюс к этому в нашей школе 
стало тепло. В этом же году был выделен 
школьный автобус, появилась возможность не 
только развозить детей в учебные дни, но и вы-
возить их на различные мероприятия, проходя-
щие за пределами нашей сельской территории. 
В прошлом году в нашем спортивном зале был 
отремонтирован потолок. Сегодня завершается 
строительство гаража для автобуса.

Наша школа является центром спортивной 
жизни села. Многие соревнования проводятся 
в нашем спортзале или на нашем стадионе, 
а в нынешнем году у нас была построена 
площадка для проведения игр по пляжному 
волейболу. И 6 августа, в День города, здесь 
впервые прошел турнир памяти бывшего 
председателя колхоза «Родина» Анатолия 
Ивановича Слепухина, большого любителя 
этого вида спорта. Этот турнир решено прово-
дить ежегодно. А вообще спортивной жизнью 
нашей сельской территории заведует спор-
тивный инструктор Андрей Юрьевич Желнин, 
назначенный администрацией ГО Богданович. 
В следующем году ожидаем строительства 
стадиона.

детсад с эколоГическоЙ 
направленностью

Детский сад в Тыгише не простой, а экс-
периментально-экологический В его четырех 
возрастных группах воспитывается 71 ребенок. 
К слову сказать, 4 года назад групп было три. Из 
одиннадцати человек педагогического коллек-
тива двое имеют высшую квалификацию, ос-
тальные регулярно ее повышают на курсах.

Здание детсада разделяется на две час-
ти, которые называют, не мудрствуя лукаво, 
«старым» и «новым». Как уже говорилось 
выше, в 2009 году детсад был переведен на 
автономное газовое отопление от котельной 
наружной установки. В «новом» здании сразу 
стало теплей, а отопительная система второй 
части здания потребовала ремонта. Ремонт в 
настоящее время ведется.

 В составе педагогического коллектива 
детсада работает педагог дополнительного 
образования Елена Владимировна Сквор-
цова, уже 18 лет ведущая экологическое 
воспитание детей. Для этого в помещении 
детсада есть все – живой уголок, в кото-
ром содержатся рыбки, попугайчики, куры, 
грызуны, и зимний сад, где произрастают 
теплолюбивые домашние растения. За рас-
тениями и зверьём ухаживают участники эко-
логического кружка «Мы – друзья природы», 
в том числе и бывшие воспитанники детсада, 
перешедшие в школу. Последние четыре 
года Елена Владимировна работает в рамках 
собственноручно созданной образовательной 
программы «Всюду жизнь». Тыгишский детсад 

регулярно принимает участие в областном 
конкурсе «Экоколобок», и в 2008 году занял 
в нем первое место, а Елена Владимировна 
в том же году в областном конкурсе «Учитель 
года» в номинации «Педагог дополнительного 
образования» стала второй.

каЗалось бы, мелочь,  
а как приятно!

На отчетных собраниях Тыгишской сельской 
территории сельчане сетовали на отсутствие 
возле их села железнодорожной остановки. 

Администрация ГО Богданович и Сверд-
ловская железная дорога (в те времена ей 
руководил нынешний губернатор Свердловс-
кой области А.С. Мишарин) пошли навстречу 
тыгишанам, и в 2007 году рядом с железнодо-
рожным разъездом «906-й километр» была 
построена посадочная платформа, на которой 
четырежды в сутки останавливаются пригород-
ные электропоезда. 

А в 2006 году в рамках областной програм-
мы «Родники» в деревне Быкова был обустро-
ен колодец «Малахитовая шкатулка». Вода в 
нем от этого зеленой, конечно, не стала, но из 
красивого водоема набирать ее все же прият-
ней, чем из покосившегося сруба.

селообраЗующее  
предприятие

Несколько лет назад колхоз «Родина» 
попал под процедуру банкротства, но эс-
тафетную палочку от некогда передового 
хозяйства приняло общество с ограничен-
ной ответственностью «БМК». Сегодня на 
этом предприятии трудятся 220 человек. 
Стабильно выдается заработная плата, 
среднемесячный уровень которой достигает 
12 тысяч рублей, что совсем неплохо для 
сельской местности.

Ежегодно это предприятие улучшает свои 
производственные показатели, обновляет 
технический парк, расширяет и модернизирует 
производственную базу. В 2011 году здешние 
растениеводы вырастили самый богатый 
урожай зерновых культур в нашем городском 
округе – с гектара пашни собрано по 33,7 цент-
нера зерна. Велика также вероятность поднять 
продуктивность здешних коров на рекордную 
для Тыгиша высоту – до 6 тысяч килограммов 
молока от одной фуражной коровы.

ООО «БМК» в Тыгиш пришло всерьез и 
надолго. Благодаря существованию этого 
предприятия, здешняя территория смело 
смотрит вперед. Жизнь постепенно улучшается 
и становится комфортней.

а. КоЛоСов.
Фото автора.

тыгишская сельская территория
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точка на карте

железнодорожная остановка построена 
в 2007 году.

участники экологического кружка «мы – друзья природы» 
ухаживают за растениями зимнего сада.

Заведующая Фапом л.а. тюленева довольна тем, что 
в ее учреждении установлен газовый котел.

д.е. ляпустина демонстрирует отремонтированный 
потолок школьного спортзала.



17 октября 2011 года ис-
полнится девять дней, как 
ушла из жизни наша любимая 
мама, бабушка, прабабушка 
Боликова антонида Михай-
ловна.
Нам не вернуть тебя слезами,
Тоскою нашей не вернуть,
Но ты всегда, навеки с нами,
Хотя ушла в последний путь.

Просим всех, кто знал и помнит нашу маму, 
помянуть ее вместе с нами.

Дочери, зять, внуки, правнуки.

4 15 октября 2011 г.
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– Да, поменялись. Погода благоприят-
ствует нашей работе и позволяет полнос-
тью завершить работы по реконструкции 
улицы – и тротуаров, и ограждений. К 
нашему профессиональному празднику 
мы планируем уложить асфальтобетон 
верхнего слоя на участке протяженнос-
тью в 500 метров на обе полосы дороги, 
нижний слой будет уложен на всю ширину 
проезжей части на участке в 600 метров и 
еще 300 метров – на одной полосе. Тро-
туаров уже построено около километра из 
запланированного 1,6 километра.

– андрей викторович, отразились 
ли большие объемы работ на зарпла-
те вашего коллектива?

– Безусловно, отразились самым 
благоприятным образом. Сегодня в на-
шем участке трудятся 44 человека. У 
механизаторов в летний период средняя 
зарплата доходила до 40 тысяч рублей. 
У дорожных рабочих и ИТР, конечно, она 
несколько меньше. Одним словом, год для 
нас выдался благополучным.

вопросы задавал а. КоЛоСов.

У дорожников 
работы  

прибавилось
окончание. Нач. на 1-й стр.

5 октября 2011 года, в 43 
года ушел из жизни осинцев 
Николай александрович.
Как пусто стало в доме нашем,
Как больно, грустно без тебя.
И в смерть твою не верят люди,
И нам не верится никак,

Что нет тебя уж рядом с нами
И не придешь к нам никогда.
Скорбим об утрате. Вечная память.

Кто помнит Николая, помяните добрым 
словом.

мама, сестра, брат, племянницы, родня. 

Уважаемые подписчики!
С 13 по 23 октября 2011 года на Почте 

России проводится ВСЕРОССИйСКая 
дЕКада пОдпИСКИ.  

Вы можете подписаться на любимые изда-
ния со скидкой от 4 до 20 процентов.
Ждем вас во всех отделениях почтовой 

связи. Самых активных подписчиков ждут 
призы и подарки.

18 октября 2011 года,  
деловой и культурный центр

полная ликвидация  
осенней и зимней 

обуви  
со склада г. москвы 

(натуральная кожа,  
любая пара – 1000 руб.) 
с 9.00 до 18.00 часов.

реклама

 внутренняя отделка;
 наружная отделка;
 кровля-фасады;
 натяжные потолки;
 пластиковые окна.

телефон – 8-953-607-53-39.







Работа для активных 
пенсионеРов. 

: 8-922-165-33-92,  
8-908-922-87-35, 8-909-010-77-71.

ü  УтеряН техпаспорт на авто-
мобиль ВАЗ-21144 на имя ещанова 
Г.К. Вознаграждение. Телефон – 8-902-
443-20-20.

несмотря на риск по-
гибнуть на дороге, водите-
ли и пешеходы продолжа-
ют пренебрегать прави-
лами дорожного движения 
и попадают в дтп.

18 сентября, в половине один-
надцатого вечера, на седьмом ки-
лометре автодороги Екатеринбург-
Тюмень-с. Бараба водитель авто-
мобиля «Скания» не справился с 
управлением и съехал с дороги. В 
результате ДТП водитель получил 
ушибы грудной клетки.

28 сентября, около полуночи, на 
автодороге Богданович-Сухой Лог 
водитель автомобиля «Хендай» ре-
шил посоревноваться с автомобилем 
«КамАЗ-5320», который двигался 
впереди него, и не выдержал дистан-
цию. В результате ДТП нарушитель 
получил сотрясение головного мозга, 
ушибы и ссадины. 

23 сентября, около девяти часов 
вечера, на автодороге Октябрина-
Верхняя Полдневая водитель мото-
цикла «ИМЗ-81003» не справился 
с управлением и опрокинулся. От 
полученных травм мотоциклист 
скончался в ЦРБ.

3 октября, в девять вечера, на 
автодороге Екатеринбург-Тюмень 
водитель автомобиля «ВАЗ-21150» 

не выдержал дистанцию до впереди 
движущегося грузового автомобиля 
«ХОВО», в результате произошло 
столкновение. В автомобиле на-
рушителя был трехлетний ребенок, 
который получил сотрясение голов-
ного мозга и травму лица. Пассажир, 
который сидел на переднем сиденье, 
получил ушибы.

7 октября, в час дня, на улице 
Партизанской, у дома № 13, води-
тель автомобиля «Рено-Меган» при 
повороте налево во двор наехал на 
пешехода, который шел по тротуару. В 
результате ДТП пешеход получил со-
трясение головного мозга и ушибы.

Н. деМиНа,  
инспектор по пропаганде 

оГиБдд.

4 августа, около 11 часов ночи, на автодороге Екатеринбург-
Тюмень – Бараба-Покровское водитель автомобиля «ВАЗ-21150» 
совершил наезд на женщину, ехавшую на велосипеде. 

В результате ДТП велосипедистка получила телесные по-
вреждения различной степени тяжести и скончалась на месте 
происшествия.

По данному факту проводится проверка. Просьба ко всем оче-
видцам и свидетелям ДТП обратиться в ГИБДД ОМВД России по 
Богдановичскому району.

18 сентября, в период с четырех до пяти утра, на 66 км ав-
тодороги Екатеринбург-Тюмень неустановленный водитель со-
вершил наезд на женщину-пешехода. В результате полученных 
при ДТП травм женщина скончалась на месте. Водитель с места 
ДТП скрылся.

Всех, кто располагает какой-либо информацией, просим 
позвонить по телефонам: 8-343-77-2-21-02, 8-343-77-7-13-02 
(круглосуточно).

на днях в кунарском про-
шло интересное спортивное 
соревнование – велоэстафета. 
интересно это мероприятие не 
только тем, что в нем принимали 
участие представители социаль-
ной сферы села, но и тем, что 
проводится оно впервые.

В эстафете участвовало семь команд 
по три человека: из школы, детского сада, 
ОВП, Дома культуры, управления сельской 
территории, а также сборные домохозяек и 
ветеранов села. Возраст спортсменок был 
самый разнообразный – от 25 до 65 лет. 
Идея провести эстафету на велосипедах 
возникла не случайно, так как многие сель-
чанки увлекаются ездой на этом транспорте 
в свободное время для собственного удо-
вольствия.

 По традиции соревнования начались с 
торжественного поднятия Государственного 
флага, после чего глава сельской террито-
рии В.И. Мартышкина сказала напутствен-
ные слова и пожелала успеха всем участни-
кам. А дистанция для каждого из них была 
немаленькой – три километра по кругу по 

селу, в общей сложности на каждую команду 
выходит по девять километров.

Как отмечает инструктор по физической 
культуре В.Н. Мурзин, к сожалению, болель-
щиков было не так уж и много. Несмотря на 
это, велосипедистки приложили массу усилий 
на пути к финишу.

В итоге первое место заняла команда 
детского сада, показавшая наилучший 
результат – 28 минут. С отставанием в 45 
секунд пришла к финишу команда школы, а 
на третьем месте оказались сотрудники Дома 

культуры. Подведены были также личные 
итоги по каждому кругу. Лучшее время пока-
зали: Л. Тарабаева (ОВП), проехавшая круг 
за 8 мин 10 сек., И. Борнякова (домохозяйка) 
– за 8 мин 20 сек и Н. Чухарева (детский сад) 
– за 8 мин 50 сек.

Всем командам были вручены почетные 
грамоты и вкусные подарки. Но самым глав-
ным итогом для организаторов стало отлич-
ное настроение всех участников и их желание 
участвовать и в других соревнованиях.

С. ереМеева.

в кунарском прошла велоэстафета
спорт

за два месяца на дорогах погибли три человека
гиБдд сооБщает

Кто помнит

19 октября, ДиКЦ,  
с 10 до 18 часов

Большая  
распроДажа 

трикотажных  
изделий  

для всей семьи: 

мужская, женская, 
детская 

оДежДа, оБувь. 
постельные принаД-
лежности, органза  

и многое другое. 

ташкент, алма-ата. 

реклама

реклама

Пен
сион

ерам
 

скид
ка. 

на старт вышли участницы первого этапа велоэстафеты.

реклама

ре
кл

ам
а


